## Luftballonwettbewerb der Vadruper Schützen

## Auswertungen sind gestartet



Mehr als 100 Personen nahmen an dem Luftballonwettbewerb teil.

Foto: Bernhard Niemann

WESTBEVERN (ni). Über 100 Luftballons hatten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer, vorwiegend Jungen und Mädchen, beim Luftballonwettbewerb des Vadruper Schützenvereins gen Himmel geschickt. Im Anschluss begann das Warten auf eine Rücksendung der anhängenden Antwortkarte durch den

Finder.

Schriftführer Karl-Heinz Cieslik sammelt bereits jetzt die Karten und wertet die geflogenen Strecke auf den Meter genau aus. Die bislang zurückgesandten Anhängerkarten kommen hauptsächlich aus dem Bereich Minden, so der Schriftführer. "Das wird noch eine spannende Angele-

genheit", ist sich Cieslik sicher.

Auf das Endergebnis müssen die Teilnehmer aber in diesem Jahr nicht so lange wie üblich warten. Die Siegerehrung wird bereits am 24. August (Samstag) im Rahmen des großen Jubiläumsfestes des Vereins vorgenommen.